

Corea del Norte por profundizar sus lazos con China



Ambos diplomáticos coincidieron en la necesidad de "reforzar las tradicionales relaciones de amistad y cooperación", las cuales fueron elogiadas en el encuentro. (Foto:Foto: YONHAP NEWS)

Pyongyang, 9 may (RHC) La ministra de Asuntos Exteriores de Corea del Norte, Choe Son-hui, expresó su intención de estrechar aún más las relaciones con China, en una visita de cortesía del nuevo embajador de Beijing en Pyonyang, Wang Yajun.

Celebrada en un ambiente amistoso, en la reunión, la canciller también destacó que este lunes se cumplió el quinto aniversario de la cumbre que tuvo lugar en la ciudad china de Dalian (noreste) entre los líderes de ambas naciones, Kim Jong-un y Xi Jinping.

Ambois diplomáticos coincidieron en la necesidad de "reforzar las tradicionales relaciones de amistad y cooperación", las cuales fueron elogiadas en el encuentro.

Con cartas credenciales presentadas en abril último, Wang, destacó el deseo de China de implementar el "importante consenso" que los líderes de ambos países alcanzaron para reforzar la coordinación estratégica, así como promover la paz y estabilidad regionales.

Se presupone que Wang Yajun resulta el primer diplomático en acceder al cargo en Norcorea, luego de que Pionyang aplicó un estricto cierre fronterizo en marzo del 2020 para prevenir infecciones por COVID-19.

Beijing es el principal socio comercial y estratégico de Corea del Norte. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322154-corea-del-norte-por-profundizar-sus-lazos-con-china>



Radio Habana Cuba